

Succès de la Nuit des musées



Les projections de photographies sur la façade de l'église ont été réussies.

A l'occasion de la Nuit des musées, l'association des Amis du Vieux Martizay a tenu son assemblée générale ordinaire. Au cours de cette réunion, les bilans ont été approuvés et confirment le bon dynamisme de l'association présidée par M. Marquet, qui a en charge l'administration du Musée archéologique de Martizay. Le soir même, le musée avait donc organisé une visite nocturne, qui a très vite trouvé son public. Ce sont près de quatre-vingts personnes qui ont visité le site et assisté aux projections de photographies

sur la façade de l'église. Le thème principal était la discipline archéologique. Les spectateurs ont pu découvrir de nombreuses photographies d'archives illustrant le discours d'une archéologue sur son travail. Une des salles du musée était consacrée à l'exposition des outils des archéologues et complétait la projection de manière concrète. Suite au succès de cette soirée, le Musée archéologique espère renouveler l'expérience de la Nuit des musées, et devenir un événement annuel important du paysage culturel régional.